
RESUMEN CONSEJO ESCOLAR 2/12/2024 

Se conforma el nuevo Consejo Escolar con la incorporación de dos nuevos representantes de las 

familias (Myriam Bejarano y Pedro Agustín) y de la representación de la AFA (Aitor Delmiro). 

La Jefatura de Estudios informa de las nuevas actividades complementarias de todos los niveles 

que se añadirán a la Programación General Anual y que no se habían podido incluir al inicio del 

curso. 

Se incluye en la Comisión de Convivencia a Myriam y en la Comisión de Economía a Pedro como 

representantes de las familias. 

Por parte de la dirección se informa de que el problema con los POSI (Personal Oficios Servicios 

Internos) continúa y que el colegio tiene problemas para realizar como desearía la apertura y 

control de puertas. El colegio es uno de los cinco con mayor alumnado de Madrid y tiene menos 

personal que otros centros. 

Se manifiesta que se siguen buscando opciones para recuperar la actividad de huerto que había 

funcionado muy bien en cursos pasados. Existe un consenso generalizado para recuperar esta 

actividad. 

Se habla de los problemas de climatización que tienen lugar en época estival en las aulas y en los 

patios. Actualmente todas las ventanas ya tienen toldos, pero la Dirección considera que la 

refrigeración de aulas y la inclusión de más zonas de sombra en los patios son acciones que 

quedan fuera del alcance del colegio y que requieren de una dotación presupuestaria importante 

que sólo la pueden llevar a cabo las Administraciones. 

Se ratifica la jornada continua el último viernes previo a las vacaciones de Navidad (20/12/2024). 

La jornada lectiva finalizará a las 13h y los alumnos de comedor estarán hasta las 15h. 


